

## BAB V

### KESIMPULAN

Pasar nagari Campago merupakan salah satu pasar yang terletak di nagari Campago kecamatan V koto kampung dalam. Pasar nagari campago sendiri dari awal berdiri hingga sekarang masih dibawah kendali ninik mamak sehingga menyebabkan perkembangan pasar yang cukup lambat. Perkembangan pasar Campago sendiri dilihat dari bangunan fisik pasar, administrasi dan tata kelola pasar.

Pasar nagari Campago merupakan sentra pusat perekonomian nagari Campago sejak awal berdirinya. Lokasi pasar sendiri terletak pada posisi yang sangat strategis yaitu di perbatasan dan perlintasan antara kabupaten padang pariaman dengan kota pariaman. Hal ini tentunya menjadikan pasar nagari Campago ramai dikunjungi oleh pedagang dan pembeli dari luar nagari Campago. Sejak awal berdirinya pasar Campago pembangunan pasar nagari Campago ditujukan untuk memenuhi kebutuhan-kebutuhan pokok masyarakat serta pembangunan nagari Campago ke arah yang lebih baik. Pasar nagari Campago sendiri terletak di tengah-tengah nagari Campago dan pusat pemerintahan nagari Campago dan menjadi akses mudah bagi masyarakat. Pasar nagari Campago sendiri merupakan salah satu pasar tradisional yang masih bertahan di kabupaten Padang Pariaman., yang membuat pasar nagari Campago sendiri hingga sampai saat ini masih bertahan dan masih berkembang sampai saat ini karena masyarakatnya yang sudah menjadai kebiasaan membeli kebutuhan

serta berkunjung ke pasar Nagari Campago pada hari sabtu.

Kondisi kehidupan masyarakat di nagari Campago dari segi ekonomi, sosial dan budaya masyarakat nagari Campago sedikit banyak telah terpengaruh dengan adanya keberadaan pasar. Nilai-nilai kegotong-royongan yang selama ini diperlihatkan perlahan mulai luntur. Pertanian utama yang dikembangkan adalah pertanian padi dan berkebun. Hasil produksi yang utama adalah penghasil buah kelapa serta buah pisang dikarenakan kondisi geografis nagari Campago. Masyarakat nagari campago masih merupakan masyarakat sederhana, barang-barang yang diperdagangkan di pasar masih terbatas pada barang-barang kebutuhan sehari-hari.

Dalam kehidupan di nagari Campago Pasar sendiri memiliki peran, yaitu tidak hanya berperan sebagai tempat bertemunya antara penjual dan pembeli tetapi pasar juga sebagai tempat bertemunya budaya yang dibawa oleh setiap mereka yang memanfaatkan pasar. Pasar dalam bidang ekonomi menawarkan barang dan jasa yang beranekaragam baik jenis, mutu maupun jumlahnya. Pasar dengan keanekaragaman barang dan jasa yang ditawarkan pada akhirnya akan mempengaruhi pola konsumsi, pola distribusi dan pola produksi masyarakat di sekitar pasar.

Keberadaan Pasar Campago juga sangat dirasakan masyarakat di Nagari Campago. Dampak yang terlihat yaitu bertambahnya masyarakat di Nagari Campago yang beralih profesi sebagai pedagang. Menjadi pedagang tidak hanya di lokasi Pasar Campago, melainkan di luar lokasi pasar

Masyarakat nagari Campago tidak hanya menjadi pedagang di Pasar Campago ,melainkan membuka lahan untuk perkebunan sayur di lahan pertanian masyarakat serta membangun tempat untuk budidaya ikan air tawar yang hasilnya langsung dijual ke pasar. Pasar nagari Campago sebagai pasar nagari, dimana mempunyai pengaruh yang lebih besar dari pada pasar-pasar lain yang berada di Kecamatan V koto kampung Dalam. Fungsinya sebagai pusat ekonomi lebih bersifat kompleks sebab di Pasar Nagari Campago terjadi pola interaksi antar warga di Kecamatan V koto kampung dalam Kabupaten Padang Pariaman bahkan antar di luar Kecamatan V koto kampung Dalam. Pasar nagari Campago sebagai tempat bertemunya antara warga masyarakat Nagari Campago maupun warga masyarakat dari desa-desa sekitarnya, dan dengan sendirinya menimbulkan interaksi diantara mereka.

